



Nueva reducción de S&P al pronóstico del PIB a sólo 0.4% en 2019 por baja en las inversiones

La perspectiva anterior se situaba a en 1.3%

S&P destaca que de las 16 calificaciones emergentes que maneja, la de México es la más inestable

Escrito por: Claudia Angélica Rodríguez Oct. 17, 2019, 7:03 p.m.

Standard & Poor's volvió a recortar el pronóstico de crecimiento económico de México para 2019 a 0.4% desde una estimación previa de 1.3% debido entre otros factores una baja en las inversiones en el país del 4% en la primera mitad del año.

La calificadora de valores resaltó que sus previsiones a las notas soberanas de mercados emergentes son estables, sin embargo la de México no está en la misma posición.

Agregó que "las perspectivas de nuestras calificaciones soberanas en los 16 mercados emergentes más líquidos son uniformemente estables, con excepción de una perspectiva negativa en México".

S&P destacó que una de las razones para que la calificadora redujo la previsión de crecimiento es la desaceleración de las inversiones que actualmente se presenta y datos económicos más débiles de lo que se esperaba.

"En México, los datos han sido significativamente más débiles de lo que esperábamos, con una caída en las inversiones de 4% en la primera mitad del año", señaló.

La calificadora agregó que los retrasos de las inversiones públicas son normales durante una transición de gobierno, pero aún así "la inversión del sector privado también se está reduciendo en medio de incertidumbre sobre la política gubernamental".